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ATA DA 206ª REUNIÃO REUNIÃO ORDINÁRIA 
CONSELHO DE CONSUMIDORES DA ENEL – DISTRIBUIÇÃO RIO 

 

Local: Rua Jose Bonifácio, nº78, São Domingos, Niterói/RJ. 

 
 

Data: 04/05/2022 
 
 

PRESENTES:  
 
Manoel Teixeira de Mesquita Neto 
Representante da Classe Poder Público - Titular 

Associação Estadual dos Municípios do Estado do Rio de Janeiro – AEMERJ 
 
Fabiano Silveira da Silva – Vice-Presidente 
Representante da Classe Residencial – Titular 
Federação das Associações dos Moradores do Estado do Rio de Janeiro – FAMERJ 
 

Sérgio Carlos Bousquet Perez 
Representante da Classe Industrial – Titular 
Federação das Indústrias do Estado do Rio de Janeiro – FIRJAN 
 
Marta Maria do Amaral Menezes  
Representante da Classe Poder Público – Suplente  
Coordenadoria de Defesa do Consumidor – CODECON 

 
Jorge Luiz Moreira  
Representante da Classe Residencial – Suplente  
Federação das Associações de Moradores e Amigos de Saquarema – FAMOSA  
 
Ezaquiel Siqueira da Conceição   
Representante da Classe Rural – Suplente  

Federação dos Trabalhadores Rurais Agricultores e Agricultoras Familiares do Estado do Rio 
de Janeiro - FETRAGRI/RJ  
 
Alessandra da Conceição Vieira Seródio Piperno   
Representante da Classe Rural – Titular   
Federação da Agricultura, Pecuária e Pesca do Estado do Rio de Janeiro – FAERJ   

 
Jaqueline dos Santos Joaquim Marques 
Secretária Executiva - Suplente 
Conselho de Consumidores da Enel Distribuição Rio 
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Convidados 
 
Geiza Mesquita – Assessoria de comunicação do Conselho de Consumidores Enel Rio 
 

 
1. Abertura:  

 
Manoel Teixeira de Mesquita Neto, presidente do Conselho de Consumidores da Enel 

Distribuição Rio, deu abertura a reunião agradecendo a presença de todos. Explicou que a 
reunião será bem breve, pois a pauta será única para tratar da formação do novo mandato do 
Conselho de Consumidores da Enel Rio que inicia em 01/07/2022. Considerando as indicações 

recebidas até a data da audiência pública, fica proposto a seguinte formação: 
 
Classe rural – titular: Ezaquiel Siqueira da Conceição (pela FETAGRI) e suplente: Alessandra 
da Conceição Vieira Seródio Piperno (pela FAERJ). 
 
Classe comercial – titular: Fabiano Silveira da Silva Ribeiro (pela ACIERJ) e suplente: Igor 
Veríssimo da Silva Baldez (pela ACIERJ).  

 
Classe poder público – titular: Manoel Teixeira de Mesquita Neto (pela AEMERJ) e suplente: 
Marta Maria do Amaral Menezes (pela CODECON). 
 
Classe industrial – titular: Antonio Mauro de Miranda Saramago (pela FIRJAN) e suplente: 
Sérgio Carlos Bousquet Perez (pelo Sindicato das Indústrias de Alimentação).  

 

Sérgio Bousquet informou que em reunião com o presidente da FIRJAN Leste Fluminense, Sr. 
Luiz Césio Caetano, concordou em assumir como suplente na representação da classe 
industrial e o Sr. Antonio Mauro ocupar o cargo de titular.  
 
Classe residencial – titular: Harley Oliveira da Silva (pela FAMMIRA) e suplente: aguardando a 
consulta da ANEEL.  

 
Manoel Neto sugeriu consulta à ANEEL com relação a candidatura do Sr. Jorge Luiz Moreira na 
representação da classe residencial considerando a importante atuação dele nesses anos junto 
ao Conselho. Explicou que a indicação do Sr. Jorge não foi encaminhada até a audiência 
pública, pois ele precisou solucionar algumas questões e que essas já estariam resolvidas.  
 
Fabiano Silveira votou contrário a consulta por entender que a resolução é clara quanto aos 

prazos de indicação. Ressaltou que respeita do Sr. Jorge Luiz e considera muito o empenho e 
trabalho dele, mas acredita que o Conselho precisa seguir com o que a Resolução determina. 
Votou a favor de serem incluídos na nova composição do conselho, as indicações que foram 
recebidas dentro do prazo, sendo o titular: Harley Oliveira da Silva (pela FAMMIRA) e suplente: 

Adalberto José do Amaral Ferreira (pela FAMMIRA).  
 

Marta Menezes votou a favor da consulta à ANEEL, considerando que há dois entendimentos 
a respeito da indicação.  
 
Os demais conselheiros concordaram com a consulta à ANEEL. Manoel Neto informou que será 
enviado à ANEEL uma consulta.  
 
As demais indicações foram aprovadas por todos os presentes.  

 


